



ENGEL&VÖLKERS

8 Pièces

285 m<sup>2</sup>

Réf. W-02W6AR

4 900 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un quartier prisé et résidentiel, cette propriété exceptionnelle récemment rénovée avec des matériaux de qualité offre un cadre de vie unique. Avec ses volumes généreux et lumineux ouverts sur la nature, et sa vue imprenable sur la mer, cette demeure se distingue par ses prestations et aménagements haut de gamme. Répartie sur deux niveaux, elle s'ouvre sur une pièce de vie de 110 m<sup>2</sup> comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte entièrement équipée avec un îlot central convivial. Les tons sobres et la charpente apparente ajoutent une touche d'originalité à cet espace ...

Located in a popular and residential area, this exceptional property recently renovated with quality materials offers a unique living environment. With its generous and bright volumes open to nature, and its breathtaking view of the sea, this residence stands out for its high-end services and fittings. Spread over two levels, it opens onto a 110 m<sup>2</sup> living room including a living room, a dining room and a fully equipped open kitchen with a welcoming central island. The sober tones and the exposed framework add a touch of originality to this space bathed in light. This living room is ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

